

Conseil d'école 3^{ème} trimestre

Mardi 1^{er} juillet 2025

Présents :

- Mme Alias (Professeur des écoles, directrice)
- Mme Heredia (Professeur des écoles)
- M. Bourdaa (maire)
- Mme Durand (adjoite à la mairie de Nay, chargée des écoles)
- Mme Monière Croza (directrice périscolaire)
- M. Barokhel (Représentant des parents d'élèves)
- Mme Joubert-Gauthier (Représentante des parents d'élèves)
- Mme Gibbs (ATSEM)
- Mme Roques (directrice rentrée septembre 2025)

I) Organisation de la rentrée 2025

a) Informations diverses rentrée 2025 :

Mme ALIAS a obtenu une mutation.

Mme ROQUES est nommée sur le poste de direction

L'enseignant de la 3^{ème} classe sera affecté le 2 juillet

Mme HEREDIA reste sur l'école.

Mme LARRIVIERE ATSEM a été recrutée en complément de Mmes JUYOU ET GIBBS.

Mme Destruhaut est maintenue sur les temps de périscolaire et ménage.

b) Structure de l'école : Pour la rentrée des effectifs en forte hausse :

TPS : 4 -PS : 22- MS : 27- GS : 18 = 71

b) Vote pour une organisation des élections des parents d'élèves par correspondance : accord des parents d'élèves présents et vote à l'unanimité.

II) Travaux

a) Travaux prévus :

3^{ème} classe :

-Peinture des murs : 1^{ère} semaine de juillet

-Internet (CG informatique et l'électricien ont contrôlé)

-Aménagement et mobilier : chaises commandées (commandé avec un budget exceptionnel), du mobilier supplémentaire pourra être commandés en fonction des besoins

BCD/sieste :

- Peinture des murs : 1^{ère} semaine de juillet

- Climatisation à vérifier : 1^{ère} semaine de juillet

- Installation d'une barrière de sécurité au pallier du 1^{er} étage

- Radiateurs

- Aménagement meubles, étagère, TBI : fin juillet

- Achat de lits réalisé

- les parents font la demande de proposer le temps de repos à tous les moyens qui le souhaitent

Fin juillet, les services techniques pourront se rendre disponibles pour l'aménagement des classes (déménagement des meubles...)

L'utilisation d'une des 2 classes de l'ancien bâtiment est discutée (visites médicales, intervention RASED, possibilité pour les enseignantes de manger sur des tables d'adulte) ; La mairie accepte pour les visites médicales et le RASED à condition de réserver la salle en avance. Les enseignantes demandent à pouvoir garder cette salle à disposition pour salle des maitres, salle de réunion, salle de repas et de repos pour les ATSEM. La municipalité ne sait pas encore si les enseignantes pourront avoir accès à la salle pour leur repas de midi chaque jour.

b) Une liste de travaux à prévoir est transmise à la mairie :

- > Cour côté rue : piste routière effacée et sol très abimé notamment par les racines des arbres, Grillage autour du trou
- > 2^{ème} Cour : Toboggan abimé (latte cassée et peinture écaillée) et peinture des bancs de l'amitié écaillée, jardinière à remplacer
- > Gouttières de la rue

M. Barokhel : demande des précisions sur les conditions d'accueil par forte chaleur (climatisation pour les salles de repos, cantine...) : température très élevée/ adaptation du menu à la canicule.

Réponse Mme Alias : utilisation des climatisations des 2 classes, portes ouvertes pour rafraîchir cantine et salle de jeux.

Mardi, le repas était adapté : salade tomates et verte, bruchetta et glace

III) Projet et vie de l'école

a) Depuis le dernier conseil d'école :

> **Rencontres intergénérationnelles avec les résidents de la maison de retraite** : rondes et friteball

> **1,2,3 Pestacles** le 20 /05 à Uzoz

> **Natation** 7 séances en P5 pour les élèves de grande section. Nouvelle modalité : 1 séance quotidienne pendant 2 semaines en alternant des matins et des après-midis du 2/06 au 13/06. Le bilan est positif pour les élèves de GS mais plus compliqué pour le s45 élèves qui restaient avec une enseignante et 2 atsem à l'école.

> **Séance cinéma** : séance le 17 juin d'un court métrage très apprécié.

> **Sortie montagne** au Plateau du Bénou prévue le 26 mai et reportée au 23 juin.

> **Exposition de fin d'année** « soirée portes ouvertes » sur le modèle d'une exposition commune écoles élémentaire et maternelle a eu lieu le 20 juin. L'APE a proposé une auberge espagnole à l'issue.

> **Centre culturel** : nous avons candidaté pour une nouvelle séance au centre culturel mais sans succès.

b) **Liaison écoles maternelle et élémentaire**

-jeudi 22 mai : après-midi jeux de société à l'école élémentaire

-Lundi 30 juin : matinée d'immersion des élèves de GS dans leur future classe de CP accueillis par Mme Pees Lalanne, leur future enseignante.

IV) Fonctionnement de l'école

a) Sécurité à l'école : Incendie/ PPMS intrusion-attentat/ PPMS risque majeur

L'alarme PPMS a été installée, deux boîtiers dans le couloir et dans la classe de Mme Heredia. La sonnerie est différente de l'alarme incendie et doublée d'un signal visuel.

Mme Roques informe que le PPMS va être réalisé par des professionnels dans toutes les écoles et plus à la charge de l'école.

b) Bilan intermédiaire sur la coopérative

Actuellement environ 4000 euros sur le compte bancaire

Toutes les dépenses n'ont pas encore été facturées (sortie montagne cinéma)

Une subvention de 360 euros a été accordée par la mairie.

Une subvention de 984 euros a été versé par l'APE sur cet exercice en début d'année.

Les cotisations des familles : 686 euros

V) Questions diverses

ASVP : entre 8h et 8h20, l'abord de l'école est dangereux, ces dernières semaines particulièrement. La verbalisation est la consigne néanmoins les incivilités demeurent. Il est demandé de faire intervenir l'ASVP en début d'année et transmettre une information aux parents d'élève.

Aux abords des écoles, interdiction de fumer. Un panneau sera installé prochainement.

ALIENOR devient payant. Mme Roques n'est pas certaine de reconduire le blog. La nouvelle équipe pédagogique se prononcera à la rentrée.

-M. Barokhel : relaye une demande de plusieurs parents sur un besoin d'augmenter les horaires de garderie jusqu'à 18h30 : 9 enfants en maternelle et 5 enfants en élémentaire auraient besoin de garderie jusqu'à 18h30. Il a recueilli des noms. La mairie va proposer une enquête aux parents des 2 écoles pour prendre une décision avec 2 propositions (18h15 et 18h30). Les parents devront s'engager sur une période.